

mos. Y desde el fondo del luctuoso Barranco del Lobo, los manes de miles y miles de españoles acusan de inepto para gobernar, al hombre que concibiera la idea funesta de que España asentase sus reales en África.

El pueblo que sufre, que trabaja, que dá gustoso la sangre de sus hijos en defensa de la patria, protestó airado contra una expedición guerrera que ninguna ventaja había de reportarnos. Y Barcelona, ciudad madre, incubadora de ideas progresivas, vió con pena durante la semana trágica, el resplandor del incendio, que se segaban en flor la vida de honrados ciudadanos, por el solo delito de aparecer inscritos en las avanzadas del progreso.

En su olímpica soberbia, Maura no hace caso de los vientos de furia que tantas regias coronas han barrido; y fuera por completo de la realidad, pretende, á la cabeza de oligarquias que se nutren con la sangre del pueblo sostener en orden de cosas, el espíritu reaccionario, ha soñado, ó le han hecho soñar con un régimen imperialista, es el hermano, del que fuera canceler de hierro. ¡Pobre iluso! Repítase en él la leyenda de Icaro. Derretidas sus alas de cera al calor de las ideas libertarias, democráticas, innovadoras, progresiva, hay en predicamento, por muchos esfuerzos que haga, no podrá evitar el naufragio.

Ginés ALBEROLA.

El maquiavelismo de los jefes del partido Liberal Alicantino.

Pasadas las elecciones á Diputados con lo que se ha consagrado públicamente el pacto entre Liberales y Mauristas, tenemos necesidad, nosotros que nos inspiramos en el sentir popular de encauzar las diferentes opiniones del pueblo en general para que en el orden político se aclare y cada cual cargue con la responsabilidad que la colectividad señale.

El partido Liberal Alicantino fué á las elecciones apoyando al candidato Maurista sin consultar á sus elementos de prestigio que disponen de fuerzas propias; se obligó á este apoyo á los que en realidad han dado fuerza al partido liberal y casi le sostienen, sin tener en cuenta para nada sus sentimientos democráticos y por disciplina fueron á la lucha contra su voluntad.

Ahora se pretende la continuación del pacto, obligando al señor Bone a que renuncie la Alcaldía para que la ocupe un Maurista.

Y esto si que debe aclararse, el pueblo Alicantino tiene perfecto derecho á conocer la actuación política de los partidos que en ella actúan y los tiempos presentes exigen claridad en la conducta y en los ideales.

Alicante es eminentemente liberal y democrático; los alicantinos no estamos dispuestos á que, para que lleve muchos méritos ante Cierva el Sr. Maestre y el Sr. Rojas se les facilite seguramente con su cuenta y razón mirando tal vez á su próxima evolución hacia las derechas, impongan á la conciencia alicantina el sistema antiguo de la política de quitarte tu para ponerme yo. Si el partido liberal como dicen tiene fuerzas y confianza en sus soldados, no teman las responsabilidades del gobierno municipal. Si ya no tienen hombres de capacidad ó se ve impotente para administrar como Alicante demanda y para resolver los problemas que están sin abordar, es á la opinión alicantina, al verdadero pueblo al que se le tiene que ofrecer la presidencia del Ayuntamiento para que pueda elevar á ella á la persona que crea más apta y que la represente con toda la amplitud de dignidad que el cargo exige.

Nosotros que no ambicionamos la Alcaldía y que hoy tampoco tenemos en el Ayuntamiento fuerzas suficientes para conquistarla, no concursamos para obtenerla y

entendemos que en otras personas que no sean del partido liberal, la aceptación demostraría una burla á la opinión democrática de Alicante y una claudicación personal y política en quien llegare á ella, porque habría de vivir prisionero de una mayoría que no obedece á otra finalidad que la de sostener un partido del presupuesto municipal.

Dada la forma en que hoy se producen todas las fuerzas políticas en todos los países y por la constitución actual del Ayuntamiento de Alicante, ordénelo quién lo ordene, y saiga de donde saliere el surcido que se trama, además de explicarse en el Ayuntamiento con toda extensión el pretendido cambio, deben también dar explicaciones de él los que dirigen las fuerzas que se titulan liberales y especialmente los que han demostrado en ese organismo serio de verdad.

Aclárase de una vez y sepan los alicantinos todos si el Partido Liberal no es más que una personalidad, y si esta es Frutos Rojas ó Beltrán.

Taller de relojería

El taller de relojería para obreros, Villavieja 73, se ha trasladado al número 42 de la misma calle, donde pueden retirar sus dueños los relojes que tienen en reparación. Su dueño se ofrece al mismo tiempo á todos los que quieran favorecerle con sus encargos. Economía en los precios y garantía verdad en los trabajos, como ya le tiene acreditado.

Ezequiel Villarroya

Arte y Artistas

SALON ESPAÑA

Continúa actuando, en este Salón la compañía de dramas policíacos que con tanto acierto dirige el primer actor, señor Comas.

«La mano que mata ó el fantasma de Palacio», obra representada anoche, alcanzó un éxito lioungero, dada su lujosa presentación, y esmerada interpretación.

La señora Medina y el señor Comas, interpretaron sus respectivos papeles, con gran propiedad.

El público premió su maritísima labor, con grandes aplausos.

Buena, por todos conceptos es la adquisición, hecha por la empresa A. G. M. (S. A.) y por ello hemos de atribuirle nuestro sincero aplauso.

Para esta noche se anuncia, la reprise del hermoso drama de gran sensación «La heredera ó la banda de secuestradores.»

TEATRO DE VERANO

Constituye un gran acontecimiento artístico, la exhibición, de la hermosa película «Naná», empezada anoche en el teatro cuyo nombre encabeza estas líneas.

La eminente artista cinematográfica Tude Kasay hace una verdadera creación de la protagonista, de este «film».

Un selecto público, presenció anoche, la jornada primera, y dado el gran entusiasmo que despertó, seguirá con interés, el curso de esta película.

A.

Comprimidos Hindobro

A BASE DE

KOLA, COCA, ESTRIGNINA FOSFORO

Restablece el vigor de los que padecen de postración ó debilidad en cualquiera de sus formas.—Fortifica y vigoriza á aquellos cuya constitución se ha debilitado por el trabajo intelectual excesivo, las penas, los excesos y la vejez.—Cura la debilidad física y nerviosa, la pérdida de memoria, etc., etc.

Ejerce acción directa sobre los centros nerviosos, comunica nueva vitalidad y restablece el vigor mental y físico.

Precio: 3'50 pesetas caja.—

En Alicante, Farmacia Doctor Remigio Romero.

POR TELEGRAFO Y TELEFONO

Accidente de aviación

Aparato destrozado

Madrid, 11, 10 m.

Comunican de Tarazona que ha aterrizado violentamente un avión francés, pilotado por un teniente y un mecánico que se dirigían á Marruecos.

El aparato quedó destrozado y los aviadores resultaron ilesos.

La causa de la caída fué una avería del motor.

Conferencia comentada

El rey y Dato

Madrid 11, 10 m.

Se ha comentado mucho la conferencia, que en la apertura de la exposición de industrias de hierro, celebró el rey con Dato.

Algunos acendrados partidarios de Cierva, han propalado esta tarde en los corrillos políticos del Congreso, la noticia de la posibilidad que acepte la presidencia del Congreso, Sánchez Guerra.

Nadie dió crédito al rumor, considerándolo una hábil maniobra de los afectos a la política ciervista.

Reunión de las izquierdas parlamentarias

Los que asisten á la reunión

Madrid 11,

Después de las seis de la tarde se reunieron en el despacho de secretarios del Congreso los jefes de los partidos de la izquierda para tratar de la actitud de las minorías parlamentarias que dirigen frente al Gobierno en consonancia con el acuerdo adoptado en la reunión última celebrada.

Asistieron Romanones, el marqués de Alhucemas, Alba, Alcalá Zamora, Melquiades Alvarez, Lerroux Besteiro.

Este último llevaba la representación del leader del socialismo español Pablo Iglesias.

Manifestaciones de Lerroux

El primero en llegar fué el jefe de los radicales señor Lerroux.

Instantáneamente fué interrogado por los periodistas.

Manifestó que llevaba la nota última de los acuerdos que adoptaron los jefes de las minorías izquierdistas, por si algo se olvidaba de ellos y hubiera necesidad de recordárselos.

Los reporteros le preguntaron si llevaba trazado su plan de ataque.

Lerroux respondió:

—No creo que haga falta, pero si fuera necesario se atacaría del modo que fuese necesario.

Yo vengo á la reunión en la conciencia de que no debe haber batalla sino de que se debe esperar el efecto que produzcan las trabas de Jericó: es decir, que se derrumben las murallas con solo el sonido.

—¿Cree usted que algún jefe liberal se volverá de su acuerdo?— preguntó un periodista.

—No lo creo—respondió Lerroux—, antes por el contrario, confío en que se cumplirán los acuerdos adoptados de antemano, aunque se haya faltado á alguno en muchos casos durante las elecciones últimas. Pero pasada la lucha y reintegrados á sus puestos, todos recobrarán la independencia necesaria para la pelea.

Añadió el señor Lerroux que no viene ahora á las Cortes en calidad de parlamentario, porque cree que ser parlamentario es el mayor fracaso. Espera que al nuevo Congreso venga gente joven y nueva, que hable con mayor crudeza que pueda hacerlo él.

Terminó su conversación el jefe republicano, diciendo:

—No desconfío de que entre esa gente nueva vengan algunos con cencerro, para echarnos á todos.

Manifestaciones de Gasset

El segundo en llegar fué el exministro don Rafael Gasset.

Interrogado por los reporteros, manifestó que él mantendría íntegramente su actitud, porque las cosas que ha realizado el Gobierno no le han invitado á la armonía y á la concordia, sino más bien á la ruptura definitiva.

Alba y Alcalá Zamora no hablan

Los exministros señores Alba y Alcalá Zamora, nada dijeron.

Los periodistas les pusieron en conocimiento de las manifestaciones de los señores Lerroux y Gasset, pero se limitaron á escuchar las sin hacer el más ligero comentario.

Romanones, ecuanime

Alhucemas y Romanones llegaron juntos al Congreso.

Este manifestó que asistía á la reunión con ánimo ecuanime.

No quiso decir más.

Melquiades Alvarez reservado

Al llegar Melquiades Alvarez fué rodeado por los periodistas y asediado á preguntas.

El jefe reformista se mostró muy reservado negándose á hacer declaración alguna y defraudando la curiosidad reporteril.

Animación en el Congreso

Al empezar la reunión, el Congreso se hallaba concurridísimo de políticos, periodistas y diputados de la nueva hornada.

Comentarios variados

Entre los comentarios predominaba la nota de la reunión, ha-

ciéndose vaticinios para todos los gustos.

Los ministeriales afirmaban que el pacto anterior quedaría quebrantado esta tarde mientras que los adversarios del Gobierno aseguraban que sería ratificado nuevamente, con lo que el Gobierno sufriría una tremenda decepción perdiendo la última esperanza.

Una frase de Romanones

Un íntimo amigo del conde de Romanones, hablando de la actitud que suponía adoptaría su jefe en la reunión que se estaba celebrando, relató el siguiente caso.

Al comunicarle un periodista que Alba estaba dispuesto á llegar á los más radicales extremos y que se haría bolcheviki de la política si fuese necesario, exclamó el Conde.

—Pues si Alba se hace bolcheviki, yo me hago antropófago y no me gana á avanzado.

Termina la reunión

A las nueve de la noche terminó la reunión de los jefes parlamentarios de la izquierda.

La expectación que en este momento se produjo en los pasillos del Congreso, fué extraordinaria.

Todos se agolpaban hacia el sitio donde se hallaban los jefes, para conocer los acuerdos adoptados.

La consabida nota oficiosa

El señor Alba entregó á los reporteros la siguiente nota oficiosa.

«Reunidos los jefes de los grupos parlamentarios de la izquierda, ratificaron íntegramente por unanimidad el acuerdo adoptado el día 18 de Mayo último, del cual ha venido á ser una nueva justificación de conducta posteriormente observada por el Gobierno con las izquierdas.

Se adoptaron medidas para la ejecución de lo acordado; en sus inmediatas aplicaciones, sin perjuicio de reunirse con la frecuencia para el cumplimiento de otras que se acuerden.

Quedó convenido.

Primero —No intervenir ni participar en la elección de la Mesa, ni en la elección de comisiones para la Junta de diputados.

Segundo.—Reclamar severidad en el examen de las actas, recabando libertad para votar aunque no lo proponga el dictamen del Su-

premo, la nulidad de aquellas en cuya elección hayan ejercido notorio influjo la anomalía constitucional, los abusos gubernamentales, ó en soborno.

Y tercero.—Exigir sanción eficaz contra todas las arbitrariedades cometidas por el Gobierno, y á los ministros, las responsabilidades en que hayan incurrido, con arreglo á la Constitución».

Los reunidos son ovacionados

Cuando los reunidos salieron á los pasillos del Congreso, numerosos diputados y exdiputados les recibieron con nutridas salvas de aplausos, como prueba de conformidad con la Nota que conocían ya porque acaba de dictarla Alba.

Estas manifestaciones se repitieron al salir del Congreso.

Relaciones cordiales

No dejó de advertirse que de la misma forma en que habían llegado en el mismo carruaje Romanones y Alhucemas, por haber ido el primero y buscar al segundo, salieron también reunidos marchándose en el mismo coche.

Esta cordialidad de relaciones fué muy bien acogida por los elementos liberales demócratas.

Aclaración de conceptos

Los reunidos se habían juramentado para no facilitar nuevas noticias sobre las consignadas en la Nota oficiosa, pero creyeron que no faltaban al compromiso contraído aclarando algunos conceptos.

El primero es no haberse referido más que á la Junta de Diputados, porque lo que primeramente se presenta es cuanto afecta á la constitución interina de la Cámara.

El segundo concepto á esclarecer es el que se refiere á las nuevas reuniones que se anuncian en la nota. En dichas reuniones, conforme á como lo demanden las circunstancias, se irán trazando las líneas de conducta á seguir, de conformidad con el espíritu que informen las resoluciones adoptadas por los reunidos.

El tercer concepto á aclarar, es el referente á la cuestión de dictámenes del Supremo. Entre los reunidos prevaleció el criterio de no ir á los cambalaches de ninguna clase, sino aceptar los informes del Alto tribunal, tomándolos como sentencia, cuando dicho tribunal se haya mostrado severamente justo castigando lo que estimen los reunidos como tropiezos electorales y falseamiento del sufragio y por el contrario, mostrarse la Junta de diputados enérgica y no admitir los infomes que acusen blandura, pidiendo para ellos la aplicación del Reglamento del Congreso.

Cuando la Junta de Diputados se separe del criterio que tenga el Supremo, se votará por nulidad del acta.

Banco de Cartagena

CAPITAL

0.000 000 de pesetas completamente desembolsado
Casa Central en Madrid

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Elche, Huelva, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Yecla, Caravaca, Hellín, Melilla, Alcoy y Totana.

Facilita Giros y letras, en toda clase de moneda sobre todas las plazas del mundo. Descuenta letras y cupones. Compra y vende monedas y billetes extranjeros. Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno. Cartas de crédito. Giros telegráficos. Pignoraciones.

HORAS DE CAJA de 9 a 13

Escuela Modelo

Calderon de Barca 20

Grandes patios—Hermosos salones—Métodos modernos—Paseos escolares—Trabajos manuales—Biblioteca escolar—Colección de fósiles, minerales, monedas, medallas, libros antiguos, estampas. La divisa de nuestra Escuela es

GUERRA A LA RUTINA

EL RÍO DE LA PLATA

Antonio Castillo

Mayor, 22.—Sucursal: Plaza de Castelar, 6. ALICANTE

Paquetería y Mercería.—Altas novedades en flores, plumas y fantasías para sombreros.—Inmenso surtido en adornos para señoritas.—Perfumería, guantes, abanicos, sombrillas, puntillas, bordados, monederos, surses y boas.

Relaciones laborales

Los sindicatos de trabajadores en España han alcanzado un grado de desarrollo que en otros países europeos no se ha alcanzado todavía. Este hecho es el resultado de la lucha constante que se ha sostenido durante los últimos años por la reivindicación de los derechos laborales. La legislación social ha avanzado considerablemente, pero aún queda mucho por hacer para garantizar plenamente los intereses de los trabajadores.

Agitación de los ceplos

Los sindicatos de trabajadores en España han alcanzado un grado de desarrollo que en otros países europeos no se ha alcanzado todavía. Este hecho es el resultado de la lucha constante que se ha sostenido durante los últimos años por la reivindicación de los derechos laborales. La legislación social ha avanzado considerablemente, pero aún queda mucho por hacer para garantizar plenamente los intereses de los trabajadores.

PLANA EN PREPARACION

El sector de la agricultura en España ha experimentado un proceso de transformación que ha llevado a la mecanización de los cultivos. Este proceso ha permitido aumentar la productividad y reducir los costos de producción. Sin embargo, la agricultura sigue siendo un sector vulnerable debido a su dependencia de las condiciones climáticas y a la falta de recursos humanos y técnicos. Es necesario implementar políticas que fomenten el desarrollo agrícola y mejoren las condiciones de vida de los agricultores.

Los sindicatos de trabajadores en España han alcanzado un grado de desarrollo que en otros países europeos no se ha alcanzado todavía. Este hecho es el resultado de la lucha constante que se ha sostenido durante los últimos años por la reivindicación de los derechos laborales. La legislación social ha avanzado considerablemente, pero aún queda mucho por hacer para garantizar plenamente los intereses de los trabajadores.

El sector de la agricultura en España ha experimentado un proceso de transformación que ha llevado a la mecanización de los cultivos. Este proceso ha permitido aumentar la productividad y reducir los costos de producción. Sin embargo, la agricultura sigue siendo un sector vulnerable debido a su dependencia de las condiciones climáticas y a la falta de recursos humanos y técnicos. Es necesario implementar políticas que fomenten el desarrollo agrícola y mejoren las condiciones de vida de los agricultores.

Los sindicatos de trabajadores en España han alcanzado un grado de desarrollo que en otros países europeos no se ha alcanzado todavía. Este hecho es el resultado de la lucha constante que se ha sostenido durante los últimos años por la reivindicación de los derechos laborales. La legislación social ha avanzado considerablemente, pero aún queda mucho por hacer para garantizar plenamente los intereses de los trabajadores.

El sector de la agricultura en España ha experimentado un proceso de transformación que ha llevado a la mecanización de los cultivos. Este proceso ha permitido aumentar la productividad y reducir los costos de producción. Sin embargo, la agricultura sigue siendo un sector vulnerable debido a su dependencia de las condiciones climáticas y a la falta de recursos humanos y técnicos. Es necesario implementar políticas que fomenten el desarrollo agrícola y mejoren las condiciones de vida de los agricultores.

Los sindicatos de trabajadores en España han alcanzado un grado de desarrollo que en otros países europeos no se ha alcanzado todavía. Este hecho es el resultado de la lucha constante que se ha sostenido durante los últimos años por la reivindicación de los derechos laborales. La legislación social ha avanzado considerablemente, pero aún queda mucho por hacer para garantizar plenamente los intereses de los trabajadores.

El sector de la agricultura en España ha experimentado un proceso de transformación que ha llevado a la mecanización de los cultivos. Este proceso ha permitido aumentar la productividad y reducir los costos de producción. Sin embargo, la agricultura sigue siendo un sector vulnerable debido a su dependencia de las condiciones climáticas y a la falta de recursos humanos y técnicos. Es necesario implementar políticas que fomenten el desarrollo agrícola y mejoren las condiciones de vida de los agricultores.

Otra vez las apatías

Casi dentro del verano otra vez comenzamos á darnos cuenta de que aquí podríamos organizar fiestas y atraer forasteros que indudablemente darían beneficios á la ciudad.

Siempre nos ocurre lo mismo; cuando es tarde para ello pensamos en lo que necesita preparación. Y conste que ninguna responsabilidad nos cabe, porque en tiempo oportuno dijimos que cuando se hablase de estas cosas recordáramos que nosotros avisamos oportunamente y ningún caso se nos hizo. Si los más interesados se llaman Andana, no vamos á ser más papistas que el papa.

Decíamos que precisaba organizar algunas atracciones ya que en otras playas no superiores á la nuestra así se hacía; indicábamos la conveniencia de que las entidades debían ponerse de acuerdo para ello. Todo fué inútil.

Ahora aun se podía hacer algo sin pretensiones, pero tememos que la peculiar apatía lo malogre todo.

Sin embargo, dispuestos estamos á dar alientos á los que emprendan la tarea convencidos de que la ciudad ganaría mucho con preparar algunas atracciones para el verano y con pensar seriamente en hacer algo más para el próximo invierno, en que ya es presumible que puedan venir muchos extranjeros que queiran disfrutar de nuestro envidiable clima.

En la provincia

FORMIDABLE INCENDIO

En Crevillente un formidable incendio ha destruido la fábrica de hilados de don Pascual Más Más.

Este establecimiento estaba asegurado.

Las pérdidas se calculan en más de treinta mil pesetas.

No hubo desgracia personal alguna.

SUICIDIO

Se le ha practicado la autopsia al cadáver del propietario, José Jover Diaz, hallado en un pozo de la partida rural de La Romana, situado en el término municipal de Novelda.

Según se desprende de las averiguaciones practicadas se trata de un suicidio cuyos móviles permanecen en el misterio.

La huelga de alpargateros de Elche

En la pasada huelga los patronos alpargateros de Elche contrajeron un compromiso con sus operarios. Ahora que ha llegado el momento de cumplirlo se niegan a ello dejando de firmar las plantillas.

Por tal motivo huelgan más de cuatro mil mujeres á quienes han secundado por solidaridad todos los obreros alpargateros.

Esta mañana y en el primer tren de Murcia han llegado unos tres mil huelguistas, de los cuales una comisión ha visitado al Gobernador para informarle porque se ha planteado el conflicto y al mismo tiempo recabar la intervención de la primera autoridad civil para solucionarlo.

A la hora que esto escribimos los comisionados no han salido del Gobierno civil.

El resto de los trabajadores ilicitanos en grupos numerosos y pacífica actitud recorren la Explanada y vías más céntricas de la población.

Ayer tarde también conferenció con el Sr. Maestre Laborde una nutrida representación de patronos, protestando de que las autoridades consientan que las obreras ejerzan todo género de coacciones.

El compañero Barceló, presidente del consejo de administración de la Sociedad «El Despertar Femenino», nos ha visitado para informarnos de que, en una entrevista celebrada con el Gobernador, este le exigió que no interviniese nuestro informante en la cuestión obrera planteada en Elche. a lo que replicó Barceló, que por el cargo que ocupaba en la sociedad anteriormente mencionada, tenía el deber ineludible de intervenir.

El compañero Barceló, nos manifestó su disgusto por la forma en que ha sido tratado por el Sr. Maestre Laborde, pues nuestra primera autoridad civil ni siquiera permitió á su interlocutor que contestase á las acusaciones que se le hacían.

Los obreros ilicitanos no piden aumento de salarios, solicitan, tan sólo, una regularización de los jornales.

Por nuestra parte tenemos una viva satisfacción en ofrecernos al

elemento proletario de Elche para contribuir, en la medida de nuestras fuerzas, al logro de sus deseos.

TRASLADO

BASTOR

CIRUJANO-DENTISTA

Tiene el gusto de participar á su clientela y público en general, haber trasladado la Clínica y laboratorio de prótesis dental, de la calle de Altamira número 6, á la Plaza de Castelar, número 1, 1.º, donde se complace en ofrecer sus servicios profesionales.

NOTICIAS

Continua en igual estado la huelga que sostienen los constructores de suelas de alpargatas de Aspe.

Ha sido muy sentida la muerte del conocido industrial D. Francisco Simón propietario del Hotel de su nombre.

A su familia enviamos nuestro sentido pésame.

En la Junta general extraordinaria celebrada ultimamente por la sociedad de obreros marítimos han acordado declarar el boicot á la Unión Española, que no trabaje en los barcos nadie que no sea asociado y pedir á los patronos se les pague en un despacho ó en otro lugar apropiado y no en las tabernas como hasta la fecha lo vienen haciendo.

El pleno del instituto de Reformas Sociales ha aprobado el reglamento de trabajo en las panaderías.

Comenzará á regir á primeros de Agosto.

Suprímase el trabajo desde las ocho de la noche hasta las cinco de la madrugada, en tahonas, hornos, fábricas de pan, fondas, hoteles, posadas, confiterías y de más similares.

Se encuentra enfermo aunque no de gravedad, Don Francisco Granja, acreditado industrial de esta plaza y padre de nuestro querido amigo el conseqente republicano Sr. Granja.

Deseamos el completo restablecimiento del enfermo.

Marcelino Domingo

Por D. Ginés Alberola

PRECIO: UNA PESETA

De venta en la redacción de este diario, Sagasta 45

Este número ha sido sometido á la previa censura gubernativa

Espectáculos

SALON ESPANA

Compañía Dramática de dramas policíacos norteamericanos y de gran espectáculo dirigida por el primer actor Francisco Comes, y en la que figura la primera actriz Julia Medina.

LA HEREDERA

ó la banda de secuestradores

A las diez en punto.

Butaca y entrada, 1 peseta.

Entrada general, 0'35.

TEATRO NUEVO

Grandes secciones de cinematógrafo. MEFISTO.

Preferencia 0'10

General 0,5

SALON MODERNO

Sección permanente de cinematógrafo de seis en adelante.

Todas las noches estrenos interesantes películas.

Preferencia 0'15

General 0'05

Imprenta Viuda A. Reus

Sagasta, 26

